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Betreff: Anfrage U-Boot Transport  
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler,  

sehr geehrte Frau Beigeordnete Münch-Weinmann, 

 

die Ratsfraktion der Bündnis90/Die Grünen stellt folgende Anfrage mit der Bitte um schriftliche 

Beantwortung.  

Im Umweltausschuss am 7.3.24 wurde unter Informationen der Verwaltung darüber informiert, 

dass das U-Boot, dass über den Rhein in Speyer ankam und auf der Straße nach Sinsheim wei-

tertransportiert werden sollte, nun doch über den Rhein weiter transportiert wird.  

Bitte beantworten Sie daher schriftlich:  

 

1. Welche Bedingungen und Entscheidungen haben dazu geführt, dass das U-Boot nicht über 
den Landweg weiter transportiert wird? 

2. Wieso war das nicht schon vor der Anlandung in Speyer bekannt? 
3. Hätte eine Anlandung in Speyer und damit der Eingriff in das Naturschutzgebiet vermieden 

werden können? 
4. Welche naturschutzrechtlichen Prüfungen müssen vor einem Weitertransport durchgeführt 

werden? 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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